

Erwartungen, sind von 5. Mannschaft erfüllt worden

Geschrieben von: Rainer Lepak
Freitag, den 18. März 2016 um 15:10 Uhr

Am Donnerstag-Abend traf die 5. Mannschaft am Bahnhof Teutschenthal auf die Mannschaft von LSG Ostrau IV. Die Annahme, dass es ein kurzes Spiel werden sollte, war der Tatsache geschuldet, dass es der Gegner noch auf keinen Pluspunkt in der laufenden Punktspielserie gebracht hatte. Und das sich dies nun gegen Eisdorf ändern sollte, davon war nicht auszugehen und die 5. Mannschaft zog das, mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung durch und konnte das Spiel um kurz nach 21 Uhr mit 13:2 beenden.

Ein 3:0 nach den Doppeln gab dann auch noch die nötige Sicherheit für die folgenden Einzelspiele.

Rolf Schmidtchen und Frank Koeber hatten etwas beschwerlich begonnen, konnten den ersten Satz aber noch mit 11:9 gewinnen, um dann souverän die anderen zwei Sätze zu gestalten.

In den beiden anderen Zweierkonkurrenzen konnte so gar Ostrau den ersten Satz gewinnen, aber Wolfgang Däne und Annegret Unger beherrschten dann Jens Lemmrich und Friedhelm Knöfel und gewannen mit 3:1.

Bemerkenswert ist, dass durch die vielen Umstellungen in der Mannschaft und dadurch, dass der eigentliche Partner von Wolfgang Däne, Jörg Keydel erst einmal in Ruhe seine Schulterverletzung auskurieren wird, Wolfgang, mit Annegret Unger, schon zum sechsten Mal in einer unterschiedlichen Besetzung an den Start ging.

Bernhard Gassmann und Steffen Lepak, der kommissarisch das Kapitänamt in der Mannschaft übernommen hatte, wurden ebenfalls Sieger mit 3:1, mussten aber im dritten Satz noch einmal alle Kräfte aufbieten, den sie mit 13:11 für sich entschieden, damit das Spiel nicht noch zu Gunsten von Ostrau kippte.

Den Mannen, die dem neuen Kapitän zur Seite standen, konnten eigentlich nur Gegenspieler phasenweise Paroli bieten, die auf den Namen "Diesing" hörten. Norman Diesing gelang das mit seinem Sieg gegen Bernhard Gassmann und Nils Diesing hielt sich schadlos gegen Annegret Unger. Letzteren wäre beinahe auch noch ein zweiter Punkt geglückt. Er lag bereits 0:2 gegen Steffen Lepak zurück, als er noch vorhandene Kraftreserven mobilisierte und seinen

Erwartungen, sind von 5. Mannschaft erfüllt worden

Geschrieben von: Rainer Lepak
Freitag, den 18. März 2016 um 15:10 Uhr

Gegner auch ein paar Mal überraschen konnte und schon stand es 2:2. Obwohl das Spiel gegen Ostrau schon längst entschieden war, wusste Steffen Lepak aber, dass ihm das nicht gut zu Gesicht stehen würde, wenn er dieses Spiel leichtfertig herschenken würde. Im fünften Satz war er dann wieder hochkonzentriert, gestattete seinem Gegner nur noch einmal sieben Punkte, womit Ostrau mit zwei Siegen zufrieden sein musste.

Die 5. Mannschaft, die jetzt auch den fünften Platz einnimmt und was zu Saisonbeginn für den Aufsteiger, so auch nicht unbedingt erwartet werden durfte, könnte in diesem Bereich auch am Saisonende vermutet werden. Voraussetzung dafür ist aber wahrscheinlich noch ein Sieg im vorletzten Spiel gegen ESV Merseburg III. Das Abschlussspiel in Merseburg gegen den Tabellenführer "Medizin" wird wohl eher ohne Punkte für Eisdorf ausgehen. Wobei man nie "nie" sagen sollte, denn der punktgleiche Zweitplatzierte, die 3. Mannschaft von Traktor Teicha, konnte knapp bezwungen werden, aber das war auch in einem Heimspiel.

Aber nun noch der ausstehende Glückwunsch zum siebenten Saisonsieg, bei einem Punktverhältnis von 15:17.